



Este 20 de octubre en todas las instituciones educativas de la provincia desarrollaron múltiples actividades para celebrar el Día de la cultura Cubana y el XIX Aniversario de la creación de la Brigada José Martí.

Matutinos especiales, galas político culturales, exposiciones, conversatorios, presentaciones de libros, visita a museos, así como la participación de estudiantes y docentes en las actividades centrales por la efeméride en parques, plazas y otros escenarios de cada territorio.

El momento fue oportuno para reconocer la labor de 85 de nuestros instructores de arte en su aniversario, destacando el municipio Mariel, que fue sede provincial de las actividades en la escuela primaria Playa Girón.

**Por : Lic. Saskia Robaina Romero**

**Celebró el sector educacional el Día de la cultura Cubana y el XIX Aniversario de la**

Última actualización: Lunes, 23 Octubre 2023 13:00

Visto: 107

---

**Metodóloga de Comunicación y Jefa del departamento de Actividades Educativas  
Especializadas**